
COMPTE RENDU DU 3e CONSEIL D’ÉCOLE DU 21/06/2022

Parents élus : Mmes Gandar, Ducamin, Weber et Mrs Berger et Niederlander.

Représentants des mairies     :   Mme André, Mrs Bour et Dupond.

Enseignantes     :  Mmes Albert, Jeudy, Renard .

Atsem : Mme Marrion Ingrid.

Excusées     : Mmes Monet, Lebon 

1- La répartition pédagogique (rentrée 2022-2023)
A la rentrée prochaine, 118 élèves seront scolarisés dans notre école.
En accord avec notre inspecteur, la répartition pédagogique sera la suivante :

NIVEAU CLASSE NOM DE L'ENSEIGNANT EFFECTIF

PS/MS Mme Jeudy PS  : 18  
MS  :  9

27

MS/GS Mme Monet MS  : 7 
GS  : 17 

24

CP/CE1 Mme Renard /Mme Chloup CP  : 11
CE1  :  13

24

CE2/CM1 Mme Albert /Mme Chloup CE2  : 13
CM1  : 8

21

CM1/CM2 Mme Lebon CM1  :  8
CM2  : 14

22

EFFECTIF TOTAL

maternelle : 51
élémentaire 67

----------------------
                  118

Mme Chloup complétera 1 journée Mme Albert et 1 journée Mme Renard.

Cette année, nous avons rédigé un nouveau projet d’école qui sera axé sur le calcul mental et la lecture. 
Il sera conduit sur 4 années. Des actions seront menées dans ces domaines avec notamment l’utilisation plus 
régulière de la bibliothèque et des défis en calcul mental.
Ce projet sera détaillé davantage lors du 1er conseil d’école de l’année prochaine.

2 - Plan de sécurité et exercices ( incendie et confinement )

Au cours du 3e trimestre, nous avons fait 2 exercices :
- alerte incendie le 30/05 : toutes les classes sont sorties rapidement et efficacement du bâtiment,
- mise à l’abri le 09/05 : tout s’est bien passé.

Concernant la sécurité, nous aimerions signaler que les 3 plaques d’égout qui sont devant le préau sont 
dangereuses pour les enfants. Elles ne sont plus suffisamment enterrées. Les enfants trébuchent dessus quand ils
courent. 
Après discussion, de la terre sera étalée devant ces plaques. 

3 -  Vente de fleurs, sorties et spectacles
En partenariat avec l’entreprise Malassé, nous avons organisé une vente de plantes le 5 mai. Nous avons réalisé 
un bénéfice de 1 168 € ; nous remercions les parents qui ont participé en passant commande et ceux qui nous 
ont aidé à les préparer.



Le bénéfice, au profit de la coopérative scolaire, a déjà été utilisé en partie, pour l’achat de matériel 
pédagogique, de fournitures (cadeaux de la fête des mères/pères), achat de ballons et trottinettes, série de livres,
participation aux sorties et spectacles, financement du bus Raville-Faulquemont pour la liaison avec le collège.
La possibilité de financer le bus pour la liaison CM2-collège par les mairies a été évoquée ou la possibilité d’un
transport en voitures par les parents.

Les classes maternelles sont allées à la ferme le 29 avril (à Marange-Zondrange) : elles ont participé à
différents ateliers : basse-cour (les élèves ont découvert les poussins dans la couveuse, nourri les poules, 
observé canards et jars), découverte de l’étable, des clapiers et d’autres animaux de la ferme. Ils ont également 
observé des champs puis un silo. Ils ont égrainé des épis puis ont moulu des grains...

Les classes de CP-CE1-CE2 sont allées à Metz le 13 mai : 
- le matin : visite de l’exposition  Yann Arthus Bertrand à l’arsenal, découverte de la cathédrale sur le thème de 
la cathédrale fantastique,
- l’après midi : visite du musée de la cour d’or.

La classe de CM1-CM2 ira visiter le fort aux fresques (à Hestroff) jeudi prochain. 
Les CM2 ont visité le collège Verlaine le mardi 14 juin. 
Les CP-CE1 iront visiter le moulin de Fouligny vendredi prochain. 

Les classes de maternelle et les CP ont eu un spectacle intitulé « Les poules se sont enfuies » le 11 mai.

Les élèves de CE2 ont été sensibilisés aux dangers de la route. Un gendarme de Courcelles-Chaussy leur a 
remis leur permis piéton.
De même, les CM1-CM2 ont été sensibilisés aux dangers d’internet.

Les GS viendront visiter la classe de CP, avec leurs parents, le 1er juillet.

Les futurs petits visiteront la classe le vendredi 24 juin. 

Toutes les classes participeront à des Olympiades (différents jeux sportifs) organisées le vendredi 1er juillet. 

4- Poste supplémentaire d’aide maternelle - achat de mobilier – entretien informatique
Les effectifs sont en hausse. 
Serait-il possible d’envisager le recrutement d’une deuxième aide -maternelle ? De plus, serait-il possible 
d’envisager une solution en cas d’absence d’Ingrid ?
Les maires vont se réunir pour en discuter. 

L’augmentation des effectifs nécessite l’achat de mobilier (tables et chaises supplémentaires).
Voici nos besoins :
pour les maternelles : 5 tables individuelles de 53 cm de hauteur avec casier + 5 chaises de 33 cm.
Pour l’élémentaire : 8 tables (réglables entre 60 et 70 cm ) avec casier et 8 chaises (entre 35 et 45 cm). 

Lors du 2ème conseil d’école, nous avions évoqué l’entretien du matériel informatique. On a listé les 
défaillances : le pavé tactile des portables 2 et 4 ne fonctionne pas, les souris ne fonctionnent pas sur les 
ordinateurs 4 et 7.  Mme André se charge de contacter la société P’tit concept pour les faire réparer. 

5 -  Questions des parents 
- Nous accueillons 3 enfants ukrainiens depuis le 13 mai : 2 en maternelle et 1 en CE2. Tout se passe bien, les 
enseignements sont adaptés.
- Les sorties et évènements de l’année prochaine ne sont pas encore programmés. Il sera possible de proposer à 
nouveau la vente de sapins.
L’organisation d’une kermesse sera à rediscuter, le modèle ‘traditionnel ’ spectacle-repas-jeux n’étant plus 
souhaité par certains parents. 
- L’enseignement des langues : l’enseignement de l’allemand est une directive académique. On ne choisit pas la
langue enseignée. Pour l’instant, l’anglais n’est pas envisagé. 


